

Surabaya, 16 Juli 2024

No : 095/SK-SUB/CI-SBY/WPR/BM/VII/24

Kepada Yth :

Para Pemilik dan Penghuni

Waterplace Residence Surabaya

Di - Tempat,

Perihal : Informasi Hasil RUTA PPPSRS Waterplace Residence 2024

Dengan Hormat,

Pertama-tama, kami selaku Badan Pengelola Waterplace Residence, mengucapkan terima kasih atas kerjasama Bapak/Ibu Pemilik dan Penghuni yang telah mendukung pengelolaan lingkungan Waterplace Residence sehingga dapat berjalan dengan baik. Semoga selanjutnya, dapat lebih baik lagi dan menjadi hunian yang membanggakan bagi seluruh Pemilik dan Penghuninya.

Sehubungan dengan telah terlaksananya **Rapat Umum Tahunan Anggota (RUTA) PPPSRS Waterplace Residence tahun 2024** pada tanggal **25 Juni 2024** yang lalu, dapat kami informasikan hasil pelaksanaan RUTA, sebagai berikut:

- 1. Menerima dan mengesahkan Laporan Kerja dan Laporan Keuangan periode Januari - Desember 2023 yang telah di audit dari KAP Buntaran & Lisawati;**
- 2. Menerima dan mengesahkan Rencana Kerja dan Rencana Keuangan tahun 2024 - 2025;**
- 3. Memilih dan mengangkat Bapak Ir. Aditya Sutantio sebagai Ketua Pengurus PPPSRS Waterplace Residence periode 2024 - 2029.**

Bersama ini pula, kami sampaikan bahwa **Ketua Pengurus PPPSRS Waterplace Residence** telah menyusun **Susunan Pengurus PPPSRS Waterplace Residence periode 2024 - 2029**, dengan susunan sebagai berikut:

Ketua	: Ir. Aditya Sutantio
Wakil Ketua	: Antonius Intiawan Kartono, SH., MBA
Sekretaris	: M. V. Gabriel Wignjodigdo
Bendahara	: Go Bosse Gozali
Pengawas Pengelola Penghunian	: Yuki Sucitro
Pengawas Pengelola Engineering	: Midoyanto Widjaja
Pengawas Pengelola Fasilitas	: Dendy Wibisono

Kami selaku Badan Pengelola Waterplace Residence mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak/Ibu Pengurus PPPSRS Waterplace Residence periode 2019-2024 yang telah memberikan pemikiran, tenaga dan waktunya demi keberlangsungan operasional di Waterplace Residence bersama-sama kami selama 5 (lima) tahun ini. Kami mohon maaf apabila terdapat kesalahan perbuatan dan/atau perkataan yang kurang berkenan dan tidak disengaja dilakukan.

Serta selamat kepada Bapak/Ibu Pengurus PPPSRS Waterplace Residence periode 2024-2029 agar Waterplace Residence menjadi lebih baik.

Informasi dan data serta materi yang telah disahkan dan disampaikan didalam RUTA tersebut dapat dilihat dan/atau diunduh pada website <https://waterplaceresidence.com/>.

Demikian yang dapat Kami sampaikan, atas perhatiannya Kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,

Badan Pengelola

Waterplace Residence



Veronica Puspita
Building Manager

Tembusan : File